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【会長の時間】 髙田 富康
皆さん、こんにちは。会長の

時間も年間３６回もあります。
きまりではロータリーの話もす
るという事です。
マイロータリーへの登録が推

奨されています。私も登録はし
てあったのですが、パスワード
を忘れていて、再発行してもら
うのを待っています。マイロー
タリーに登録して頂くと、いろいろな情報を得
る事が出来ます。
１９０５年にシカゴで創設されたロータリー

では、１１０年以上様々な職業を持つ人や市民
のリーダーが世界を変える行動人となり、その
経験と知識を生かして社会奉仕活動や人道的活
動に取り組んできました。識字率向上、平和構
築、水と衛生の改善など幅広い分野で持続可能
な影響をもたらすためにロータリーの会員は毎
日世界のどこかで活動しています。１９０５年
にシカゴで４人で集まり、お互いに儲けましょ
うという事でロータリークラブは始まりました。
ロータリーの仕組み ロータリー財団、戦略

的ビジョンを知ろう。ロータリーの活動、切迫
した問題が山積している世界では、私たちは単
なる傍観者ではなく、自ら行動する責任がある
と考えています。ロータリーは以下の分野に重
点を置いて活動しています。平和の推進、疾病
との戦い、水と衛生、母子の健康、教育の支援、
地元の経済の成長、環境の保護。
ロータリーの使命 ロータリーの使命は職業

人と地域社会のリーダーのネットワークを通じ
て人々に奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、
親善平和を推進する事です。
ロータリーのビジョン、私たちは世界で地域

社会で、そして自分自身の中で持続可能な良い
変化を生むために手を取り合って行動する世界
を目指します。
ロータリーはここが違う 地元密着の活動。

人と人とのネットワークを生かして、地域の新
のニーズを見極め、課題に取り組んでいます。
多角的なアプローチ 様々な職業やスキルを持
つ人達がアイディアを寄せ合い、世界や地域が
抱える問題に対する独自の解決策を見いだしま
す。
倫理を大切に 責任を持って粘り強く活動し、

その場限りではなく、持続可能な成果をもたら

す事を目指しています。
ローカルとグローバルで変化をもたらす ロ

ータリークラブが世界のほぼすべての地域に存
在し、それぞれが独自の活動を行っています。
多様性、公平さ、インクルージョン ロータ

リーは持続可能な変化を生むために人々が手を
取り合って行動する世界を目指すグローバルネ
ットワークとして、多様性に重んじ、年齢、民
族、人種、肌の色、能力、宗教、社会的地位、
文化、性別、性的嗜好などに関わらず、あらゆ
る背景を持つ人に貢献する。
ＤＥＩですが、ワールドロータリーセンター

の見学 米国イリノイ州エバンストンにある国
際ロータリー世界本部の見学ツアーで、持続可
能な変化を生み出しているロータリーの様々な
活動について知る事が出来ます。
今日の会長の時間は、ロータリーの話をさせ

て頂きました。

【幹事報告】 畝 徳治
１．地区事務所より
①地区大会記念チャリティー
ゴルフコンペの案内

②世界ポリオデーイベントフ
ォトコンテストの案内

③新座こぶしＲＣよりクラブ
住所変更のお知らせ

④東松山ＥＣより例会曜日及
び例会時間変更の案内

⑤行田ＲＣより例会場変更の
案内

２．埼玉県腎・アイバンク協会より総会資料送
付

３．秩父手をつなぐ育成会よりチャリティーコ
ンサート開催への後援及び支援について

【理事役員会報告】
プログラムについて

4 木 会長所信表明　年度計画書発表 理事役員会

11 木 年度計画書発表

18 木 休会

25 木 親睦例会 養浩亭

1 木 通常例会（会員卓話） 理事役員会

8 木 通常例会（外部卓話）

15 木 休会

22 木 親睦夜間例会

29 木 休会

7月

8月



髙田 富康会長
本日は、今年度の私の会長方

針の発表と一年間の流れをお話
させて頂き、次週については、
各委員会の委員長さんから年間
の事業計画を発表して頂きま
す。
今年度の私のテーマとして

「楽しもういつもと違うロータ
リー」としました。楽しもうという事で、いつ
もと違う。失礼な言葉になるかどうか分かりま
せんが、私は日々、違う事をしたいと考えてい
ます。会員卓話についてもここ何年かしていま
せんので、皆さん立派な方達なので、今までの
仕事や経験などを話してもらい、それを吸収し
てみんなで成長していくのが良いのかなと思い
ました。後は外部卓話についても取り入れたい
と思いますので、協力をお願いしたいと思いま
す。たとえば、町長さんとか造り酒屋さんであ
るとか商工会長さん等、頑張っている方達も多
いので、そういった方達のお話を聞きたいと思
います。
会員数が少なくても楽しむという事では、１

泊で旅行に行ってもいいと思います。小さいク
ラブはそれなりにやろうと思えば出来ると思い
ます。そういった事で、奥様も含めて親睦を深
めていきたいと思います。
プログラムについては９月１２日にガバナー

補佐訪問、２４日には秩父ロータリークラブと
合同でガバナー公式訪問があります。ガバナー
公式訪問の時には午前中に会長、幹事、入会３
年から５年未満の会員との懇談会が開催されま
す。また例会終了後にはロータリーに入って良
かった事というテーマでクラブ協議会が開催さ
れます。

会長テーマ
「楽しもう いつもと違うロータリー」

今年度、国際ロータリ－のステファニーＡ．
アーチック会長は年度テーマとして「ロータリ
ーのマジック」を発表しました。そして第２５
７０地区の五十幡ガバナーは「入って良かった
ロータリー」をテーマとしました。
入会していたからこそ、たくさんの出会い、

学び、奉仕などなどあります。自分が楽しんで、
また奉仕活動をしていれば、周りの人達もそれ
を見て、そして声がけ、会員も増えるでしょう。
入会してなかったら、自分の成長も価値観も

違っていたでしょう。
自分自身を振り返り、これからいつもと違う

ロータリー活動を考えて、大いに楽しみましょ
う。時間は待ってくれません。

四つのテスト
髙田 富康会長

私があるお客さんをあるお店に連れて行っ
た事があり、その人がゴルフの後にその飲食
店利用して、それで店主からお礼のメールが
きました。しばらくそのお店に行っていなか
ったので、先日そのお店に行きました。楽し
く過ごす事が出来ました。
お礼のメールがなければ、行く事もなかっ

たかなと思い、そのメールの一言が嬉しくて、
有りがたかったなと思います。

♪新年度が始まりました。いろいろとよろし
くお願い致します。 髙田 富康

♪年度が変わって、新しい気持ちで頑張りま
しょう。 畝 徳治

♪髙田年度、お世話になります。クラブ計画
書作成させてもらいました。また、寄居の
会社の開発許可申請の業務を大きく受注し
ました。 山田 利明

♪新年度のスタートです。本年度もよろしく
お願いします。 小埜 和也
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